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陈竺 陈光标 毛新宇

对网络炒作颇有微词
在政协委员们长长的队伍中，一个熟

悉的身影低着头从记者面前快步经过。

哇！这不是前几天网络上爆红的冯巩姐

姐吗？在其他记者都没有注意到的情况

下，记者眼疾手快瞬间按下了快门……

作为著名相声演员冯巩的姐姐，全

国政协委员冯幸耘也被冠上了“明星委

员”的名号，但她本人认为自己只是一个普

通委员。对于此前网上有人将她与冯巩

的照片进行对比甚至PS恶搞的事情，冯

幸耘心里一直挺不爽的，对网络炒作行

为颇有微词。“我高调做事，低调做人，我

觉得我没招谁惹谁，网上怎么会这样呢？”

医改，今年的重点还是医改
“三年的医改，您觉得满意吗？”面对记

者的提问，陈竺先是点点头，随即回答，比较

满意医保制度的进展。“三年前，中国农村里

百姓，有80%以上都没有医保，但是现在，无

论是城市还是农村，已经是全民医保，这项

工作应该说是非常有成就的。”陈竺说，今

年，卫生部最优先推进的工作，还是医改，一

定要确保医疗安全质量和控制费用问题稳

步推进。

说起费用问题，记者再次提问“过度医

疗”问题。陈竺坦言，“过度医疗”问题，的确

有这种情况，但是从去年的控费情况来看，

已经扭转了医疗费用上涨过度的情况，还需

要再控制。

今年是个“低调年”
昨日下午，在人民大会堂一楼大厅内，记

者遇到了前来旁听“两会”的江苏黄埔再生资

源利用有限公司董事长，有“中国首善”之称

的陈光标。

“今年是个低调年！”什么？标哥要低调

了？正当后来的记者们感到惊诧时，陈光标

连忙补充道：“我是在回答刚刚这位记者关于

我公司发展的问题，我今年的想法是今年低

调一些，埋头发展。”

“砸奔驰也好，送自行车也好，很多人认为

我是在作秀，但我对这些声音不予理会。一个

人活着如果能影响更多的人，并能使更多的人

活得更好，这样的生命是有价值、有意义的生

命，是值得骄傲和自豪的生命。”

今年提案与爷爷无关
“今年带了3个提案过来。”毛新宇

在接受记者采访时称，提案分别为加强

反腐倡廉、促进少数民族发展和改善边

防边疆部队的建设和生活。而记者了解

到，由于毛新宇是毛泽东的唯一嫡孙，前

四次上会他的提案多数与毛泽东有关。

2008 年，毛新宇首次参加政协会

议，准备的4个提案中有3个与毛泽东

有关；2009 年，毛新宇的提案主题为

“我国的教育体制应引入并贯彻毛泽东

同志的教育思想”……

不过，今年第五次上会的毛新宇与

往年不同，将提案瞄准“反腐倡廉”等其

他三个方面。

中国应为慈善管理立法
昨日，全国政协委员杨澜对记者表示，她

十年前第一次以政协委员身份参加“两会”

时，提案是关于慈善立法，十年后的今天，这

一建议的落实显得尤为迫切。

杨澜说，关于慈善机构方面的问题，特别

是2011年发生的一系列事件，从表面上看，是

对个别组织和项目的质疑，其实是公众对于

慈善机构的应急能力、透明度、行为规范以及

目前相应的一些法规还存在漏洞和不协调之

处的一个总体反应。

杨澜告诉记者，慈善立法的提案，是

她非常重视的一个提案，她为此做了很多

调研。

杨澜
崔永元 冯巩姐姐

避谈是否会离开央视
不久前，有媒体刚刚曝出全国政协委

员、央视著名主持人崔永元可能向中央电

视台提出申请，回归母校中国传媒大学，潜

行研究感兴趣的口述历史。昨日，政协开

幕大会结束后，当诸多媒体记者再次向他

本人求证这个问题时，崔永元只是苦笑，没

有正面回答。

就中国电影“走出去”的问题，崔永元表

示，中国电影迈向海外市场并不存在“门槛”

之说，国外的电影业属于纯商业市场，不会有

人用审查等手段来限制中国电影的播放。如

果中国电影出口存在障碍，其原因“说白了就

是人家不爱看”。
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“两会”首日，明星大腕有话说


